



La Universidad fomentará el autoempleo como solución ante la crisis económica

■ Asesorará a los alumnos con la Asociación de Jóvenes Empresarios

R.D.L.

“En la Universidad está el caldo de cultivo para el desarrollo de nuevas ideas”, afirmó ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, animando a los estudiantes a que creen su propia empresa como solución ante la falta de empleo y la crisis económica que sufre todo el país. En la actualidad, 150 empresas de Salamanca están regentadas por jóvenes empresarios, la mayor parte antiguos estudiantes de la Universidad.

Para favorecer esa cultura emprendedora, el rector suscribió ayer un acuerdo con el presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), Iván Ledesma. Con la colaboración de esta asociación independiente formada por emprendedores de menos de 40 años, la institución académica facilitará a los estudiantes el acceso a cursos de formación en autoempleo y desarrollará programas de difusión y concienciación social en relación con la creación de empresas.

Este acuerdo sienta las bases de la colaboración que la Universidad de Salamanca y AJE iniciaron hace más de un año con la realización de los primeros cursos.

Al respecto, Iván Ledesma aseguró que su objetivo es fomentar la actividad emprendedora, de forma que los recién titulados pierdan el miedo al autoempleo. “A diario recibimos ideas de jóvenes empresarios”, comentó el presidente de AJE convencido de que el autoempleo “está vivo”, según sus palabras.

Entre las medidas que la Asociación de Jóvenes Empresarios plantea para potenciar la cultura

emprendedora, Ledesma anunció la creación de la figura del “socio junior” a través de la cual los estudiantes podrán formar parte de la

asociación sin pagar cuotas, por lo que no tendrán derecho a voto, pero disfrutarán de los mismos servicios que el resto de miembros.



Daniel Hernández Ruipérez con el presidente de AJE, Iván Ledesma. /BARROSO

El año 2012 terminará con superávit

Daniel Hernández Ruipérez defendió ayer la situación de estabilidad económica de la Universidad de Salamanca.

Ante las declaraciones del rector de Valladolid, Marcos Sacristán, en la que aseguraba que la deuda del resto de universidades grava a la de Valladolid, Hernández Ruipérez comentó que “la Universidad de Salamanca está haciendo los deberes y cumpliendo los compromisos”, por lo que avanzó que esperar cerrar el año 2012 con superávit con lo que espera poder afrontar proyectos pendientes y paliar en la medida de lo posible la situación generalizada de recortes.